

## Wakapolda Jatim Rapid Test di Pos Cek Point Exit Tol Penompo, Ini Hasilnya

Achmad Sarjono - [JATIM.INDONESIASATU.CO.ID](http://JATIM.INDONESIASATU.CO.ID)

May 16, 2021 - 15:16



KOTA MOJOKERTO – Jelang berakhirnya Ops Ketupat Semeru tanggal 17 Mei 2021, Wakapolda Jawa Timur Brigjen Pol Drs. Slamet Hadi Suprptojo S.H., M.H. didampingi Irwasda, Dir Reskrim, Kabid Dokkes, Kabid Keu dan Kabid Labfor melaksanakan Peninjauan Penyekatan dan pelaksanaan Rapid Tes Pos Check Point Ops Ketupat Semeru 2021 di Exit Tol Penompo dan POSPAM Alun – Alun Kota Mojokerto.

Dalam Peninjauan ini, Kapolresta Mojokerto saat melakukan penyekatan di Pos Check Point Ops Ketupat Semeru 2021 di Exit Tol Penompo menyambut kedatangan Wakapolda Jatim beserta Pejabat utama dan langsung meninjau Bilik Kesehatan, Minggu (16/05/2021)

Kasubbag Humas Polresta Mojokerto Ipda MK Umam, SE, mengatakan Kunjungan Kerja Wakapolda Jatim ini dalam rangka Peninjauan Penyekatan dan pelaksanaan Rapid Tes Pos Check Point Ops Ketupat Semeru 2021 di Exit Tol Penompo ini, Wakapolda Jatim langsung menuju bilik kesehatan dan minta dilakukan Rapid test oleh petugas dari Dinkes.

“Wakapolda Jatim minta rapid test ke petugas Dinkes dan Hasilnya Alhamdulillah Negatif,” Kata Ipda Umam

Setelah dari peninjauan Penyekatan dan pelaksanaan Rapid Tes Pos Check Point Ops Ketupat Semeru 2021 di Exit Tol Penompo dilanjutkan pengecekan di POSPAM Alun – Alun Kota Mojokerto

“Peninjauan Penyekatan dan pelaksanaan Rapid Tes Pos Check Point Ops Ketupat Semeru 2021 di Exit Tol Penompo dan pengecekan di POSPAM Alun – Alun Kota Mojokerto oleh Wakapolda Jatim ini disambut Kapolresta Mojokerto AKBP Deddy Supriadi, S.I.K, M.I.K didampingi Waka Polresta Kopol Iwan Sebastian, S.ST, SH, MH beserta pejabat utama,’ Sebut Ipda Umam.

Wakapolda Jatim dalam kunjungannya menyempatkan Sholat dhuhur Berjamaah Di Masjid Al-Fallah Kota Mojokerto sekaligus patroli jalan kaki di kawasan wisata Alun-Alun Kota Mojokerto didampingi Kapolresta Mojokerto. (Jon)